

Kanton Basel-Stadt

Geoportal mit Strategie

[28.10.2010] Das Geoportal des Schweizer Kantons Basel-Stadt wird intensiv genutzt: Im vergangenen Jahr wurden mehr als fünf Millionen Zugriffe verzeichnet. Für den weiteren Ausbau des Portals wurde eine Geo-Informationsstrategie beschlossen.

Der Schweizer Kanton Basel-Stadt hat eine Geo-Informationsstrategie verabschiedet. Diese soll den weiteren Ausbau der kantonalen Geodaten-Infrastruktur (GDI) koordinieren und gibt Handlungsschwerpunkte der kommenden Jahre vor. Die künftigen Herausforderungen ergeben sich in erster Linie durch den geplanten Aufbau einer auf der kantonalen GDI aufbauenden Nationalen Geodaten-Infrastruktur. Das Geoportal des Kantons Basel-Stadt, über das die Kantonsverwaltung verschiedene Karten und raumbezogene Informationen bereitstellt, wird von der Öffentlichkeit gut angenommen. Nach Angaben des Grundbuch- und Vermessungsamtes des Schweizer Kantons wurde im vergangenen Jahr mehr als fünf Millionen Mal auf das Portal zugegriffen.

(bs)

Stichwörter: Geodaten-Management, Geodaten-Management, Basel-Stadt, Schweiz, International